



60 Jahre EAASDC

Stefan Burger

As you might have heard already, there is an App for the 60th anniversary of EAASDC. Maybe you ask yourselves what this is and what you need it for.

An App is an application software mainly used in the mobile area, that is on Smart phones or tablets.

What can the „60 years“ App do?

The APP connects your mobile phone to the website of the 60 year anniversary and the Facebook site 60 Years EAASDC. Furthermore, it presently offers a newsfeed informing about updates regarding the 60 years event. By using this App you will always be up-to-date. Additionally, it publishes the events of the event calendar on a regular basis.

An interesting feed of this App: you will be updated during the event itself, i.e. you will always know if the program changed, if something is delayed, if something was lost or found, and so on.

What does the App cost?

It is free of charge. There are no costs neither for you as user nor for EAASDC.

How do I get this App?

You can upload this APP directly onto your mobile by scanning the QR code. The QR code is a matrix, forming a binary code of black and white characters, which can be read via a scanner or nowadays can be loaded directly onto the mobile. Meanwhile, QR codes can also be created in colours and with logos. It allows to pass on complex information in a fast way without the risk of typos or transmission mistakes.

Wie Ihr vielleicht schon erfahren habt, gibt es neuerdings eine APP für die 60 Jahr Feier der EAASDC. Vielleicht fragt Ihr Euch was das ist oder für was man so etwas braucht.

Eine App ist eine Applikationssoftware, die vorwiegend im mobilen Sektor, also auf Smartphones oder Tablets, genutzt wird.

Was kann die „60-er“ App?

Die App verbindet Dein Handy mit der Website der 60 Jahr Feier und der Facebookseite 60 Jahre EAASDC. Außerdem bietet sie derzeit ein Newsfeed, das über Aktualisierungen der 60 Jahr Feier informiert. Durch Nutzung der APP seid ihr also immer auf dem neuesten Stand. Zusätzlich werden auf ihr regelmäßig die Veranstaltungen des Eventkalenders veröffentlicht.

Ein interessantes Feed der APP ist auch, dass sie während der Veranstaltung selbst aktualisiert wird, sodass Ihr immer gleich mitbekommt, wenn es Programmänderungen geben sollte, wenn sich etwas verschiebt, wenn etwas verloren oder gefunden wurde, usw.

Was kostet die APP?

Sie ist gratis. Sowohl für Euch User als auch für die EAASDC entstehen keine Kosten.

Woher bekomme ich die APP?

Die App könnt ihr Euch durch scannen des QR-Codes direkt aufs Handy laden. Ein QR-Code ist eine Matrix, welche durch schwarze und weiße Zeichen einen binär auslesbaren Code bildet, der maschinell durch einen Scanner oder heutzutage gleich mit dem Handy eingelesen werden kann. Inzwischen kann man die QR-Codes auch farbig und mit Logos gestalten. Es ermöglicht die Weitergabe komplexer Informationen auf schnellem Weg,

Below please find the respective code. It can also be downloaded via Google Playstore.

Unfortunately we were not able to program this App for IOS, because this is just a hobby for us.

Translated by Gabi Russell

ohne Risiko, dass sich Tipp- oder Übertragungsfehler einschleichen.

Den entsprechenden Code haben wir unten eingefügt. Ansonsten ist sie im Google Playstore downloadbar.

Leider war es uns nicht möglich die APP auch für IOS zu programmieren, da wir das nur als Hobby betreiben.

